



NEWSLETTER



Wer sind wir?

KINDERN UND FRAUEN IN AFGHANISTAN EINE CHANCE AUF ZUKUNFT GEBEN – DAS IST UNSER ZIEL. IN AFGHANISTAN SIND BILDUNG UND GESUNDHEIT KEINERWEGS SELBSTVERSTÄNDLICH. DESHALB BETREUEN WIR SEIT UNSERER GRÜNDUNG 2002 VERSCHIEDENE HILFSPROJEKTE, SEIT VIELEN JAHREN SIND ES ZWEI TAGESKLINIKEN IN DOGH ABAD UND IN DEH SABZ SOWIE EINE MÄDCHENBERUFSSCHULE IN DOGH ABAD. GEMEINSAM MIT UNSEREN KOOPERATIONSPARTNERN UNICEF, SIPGATE, FRATERNITÉ PARIS-KABOUL UND KOMAK SCHWEIZ UND EUCH VERÄNDERN WIR DIE WELT UND SCHENKEN BENACHTEILIGTEN MENSCHEN IN AFGHANISTAN EINE ZUKUNFT!

20 NEUE JUNGE PRAKTIKANTINNEN

Junge Frauen mit einer Zukunft – das ist unser Anspruch! Seit kurzem bieten wir jungen Frauen die Chance auf eine Weiterbildung in unserer Klinik in Deh Sabz an: 20 junge Frauen im Alter von circa 18 bis 22 Jahren absolvieren ein sechsmonatiges Praktikum, insbesondere in der Geburtshilfe und in der Frauenheilkunde.

Sie unterstützen uns bei der Behandlung der stetig wachsenden Patientenzahl - in diesem Jahr bereits 85 000 Patienten. Der Grund für die Zunahme der Patienten ist, dass viele Menschen

mit ihrem Fluchtversuch an der pakistanischen und iranischen Grenze scheitern und nach Kabul zurückkehren.

Außerdem bieten wir seit April 2018 mithilfe von acht neuen Mitarbeitern



Nachtdienst in der Deh Sabz Klinik, sodass Patienten im Notfall auch nachts betreut werden können.

AUSZEICHNUNG FÜR UNSERE KLINIKEN

Von insgesamt 38 Kliniken in Afghanistan wurden unsere Kliniken in Dogh Abad und Deh Sabz ausgewählt und vom Gesundheitsministerium aufgrund ihres besonderen Engagements ausgezeichnet.

Darauf sind wir besonders stolz und das zu Recht!



UNSERE MÄDCHENSCHULE

Mittlerweile schenken wir 280 Schülerinnen eine Zukunft mit unserer Mädchenberufsschule in Dogh Abad, doch die Wartelisten sind weiterhin lang. Unsere vier Kurse Computer, Englisch, Nähen und Stickerei bereiten junge Frauen in sieben Klassen auf die unabhängige Zukunft vor.

Dieses Jahr haben wir in Kooperation mit Tuisa e.V. neue Computer und Nähmaschinen gekauft. Jede Absolventin bekommt als Abschiedsgeschenk weiterhin eine Nähmaschine und kann somit von zuhause aus arbeiten und ihre gesamte Familie finanziell unterstützen – ein Geschenk, um eine Zukunft für junge Frauen zu ermöglichen.

BENEFIZKONZERT 2018

Unser diesjähriges Benefizkonzert am 14. Oktober 2018 war ein voller Erfolg! Dieses Mal hatten wir uns etwas Extraordinäres für euch ausgedacht:

Mit "7 Steps to Kabul" haben George Pavel (Saxophon) und Farid Ziayee (Piano) das Publikum auf eine musikalische Reise durch Afghanistan eingeladen. Anschließend wurden afghanische

Köstlichkeiten angeboten und man konnte sich austauschen. Wir freuen uns, dass 200 Teilnehmer gekommen sind, und freuen uns bereits auf das nächste Benefizkonzert!



AUSBLICK AUF 2019

Unsere drei Herzensprojekte schenken Kindern und Frauen eine Zukunft – deshalb ist unser Ziel unsere Kliniken und unsere Mädchenberufsschule weiter zu entwickeln. Aufgrund der großen Unterstützung unserer Mitglieder, Spender und Kooperationspartner konnten wir bereits viele Herausforderungen bewältigen. Insbesondere sind in diesem Jahr die großzügigen Geburtstagskinder zu erwähnen, die sich anstatt eines Geschenk-Spenden für die AKHD anlässlich ihrer Geburtstagfeier gewünscht haben. Immerhin konnten so insgesamt 7000 Euro zusätzlich gesammelt werden. Jetzt bist du gefragt – werde Mitglied oder spende! Gemeinsam schenken wir benachteiligten Menschen eine Zukunft in Afghanistan. Sei ein Teil davon!

Afghanische Kinderhilfe Deutschland e.V.

Novalisstraße 8, 40474 Düsseldorf

Internet: www.akhd.de

Telefon: 0211/434303

Email: info@akhd.de

Spendenkonto IBAN:

DE19 3005 0110 0047 027800

BIC : DUSSEDD

Stadtsparkasse Düsseldorf



Zeichen für Vertrauen